

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Iribas entrega diplomas a 30 alumnos premiados en distintos certámenes escolares celebrados este curso

*Se trata de los premios extraordinarios de Bachillerato, Florencio de Ansoleaga, Ortografía y las Olimpiadas de Biología, Física, Química, Matemáticas, Geografía, Filosofía, Dibujo Creativo y Técnico*

Martes, 04 de junio de 2013

El consejero de Educación, José Iribas, ha presidido este mediodía en el Salón del Trono del Palacio de Navarra la entrega de diplomas a treinta estudiantes navarros que han resultado premiados en distintos certámenes escolares celebrados este curso. Se trata de los premios extraordinarios de Bachillerato, Florencio de Ansoleaga, el Concurso Hispanoamericano de Ortografía y las Olimpiadas de Biología, Física, Química, Matemáticas, Geografía, Filosofía, Dibujo Creativo y Dibujo Técnico.



El consejero Iribas, con los estudiantes premiados en los distintos certámenes.

Los **premios extraordinarios de Bachillerato**, correspondientes al curso 2011-2012, han recaído, por este orden, en Miriam Díez Cubillo, del colegio Miravalles-El Redín, de Cizur Menor; Juan Carlos Gil Berrozpe, del IES Benjamín de Tudela; y Guillermo San Vicente Frías, del colegio Santa María la Real, de Sarriguren (Egüés).

Estos estudiantes obtuvieron las mejores calificaciones en la prueba extraordinaria a la que voluntariamente se presentaron 58 alumnos que finalizaron sus estudios de Bachillerato en 2011-2012 con una nota media de al menos 8,75 puntos. La prueba, celebrada en el IES Navarro Villoslada, de Pamplona, constó de tres partes: un comentario de texto de carácter lingüístico, histórico o filosófico; el análisis de un texto de la primera lengua extranjera cursada por el alumno; y el desarrollo de dos materias elegidas libremente en la inscripción.

Los premiados, además del diploma y un lote de libros del Gobierno de Navarra, que es común a todos los galardonados, verán reflejada esta distinción en su expediente académico, la cual conlleva la exención de los gastos de matrícula del primer curso de grado en las universidades de titularidad pública.

Los **galardones de la Fundación Florencio de Ansoleaga**,

correspondientes al curso 2011-2012, han reconocido, por su parte, a María Aranzazu Herruzo Benito, por el mejor expediente en la Diplomatura de Maestro de la Universidad Pública de Navarra (UPNA), y a Carlos Ukar Arana, por el mejor expediente de Bachillerato del IES Plaza de la Cruz, de Pamplona.

Este premio, que fue instituido en 1917, año siguiente al de la muerte del arquitecto e investigador pamplonés Florencio de Ansoleaga, se creó para reconocer el mejor expediente académico de la entonces Escuela Normal de Magisterio, donde se impartían los estudios antecesores de la actual Diplomatura de Maestro de la UPNA, así como el mejor expediente del único instituto de Pamplona de su época, el actual IES Plaza de la Cruz.

Originariamente, el premio estaba dotado con 200 pesetas, que se mantienen simbólicamente con una cuantía de 2 euros. Esta cantidad se complementa con un lote de material bibliográfico, editado por el Gobierno de Navarra, por importe de 300 euros.

En la decimotercera edición del **Concurso Hispanoamericano de Ortografía** ha resultado premiado Enrique Gascón Corella, alumno de 2º curso de Bachillerato del IES Navarro Villoslada, de Pamplona, quien también se ha proclamado campeón de la fase nacional del certamen.

El concurso está dirigido a estudiantes de 2º curso de Bachillerato y se organiza por centros. Estos seleccionan mediante las correspondientes pruebas a un estudiante que les representa en la fase autonómica del certamen, que se celebró el 17 de octubre de 2012 en el IES Navarro Villoslada.

Finalmente, en las distintas olimpiadas celebradas este curso han sido premiados 24 estudiantes, tres por cada una de las ocho especialidades.

En la **Olimpiada de Matemáticas**, celebrada en la UPNA, han resultado ganadores, por este orden, Eva Jiménez Siebert, del IES Basoko, de Pamplona; Álvaro Echeverría Cabodevilla, del colegio San Ignacio, de Pamplona; y Álvaro Carceller Oñate, del colegio Nuestra Señora del Huerto, de Pamplona.

En la **Olimpiada de Biología**, organizada por la Facultad de Ciencia de la Universidad de Navarra, los tres primeros clasificados han sido, por este orden, Raúl Jimeno Huarte, del IES Sancho III el Mayor, de Tafalla; Iranzu Viguria Marco, del colegio Luis Amigó, de Mutilva (Aranguren); y Jasmine Elurbide Tardío, también del colegio Luis Amigó.

Los galardonados en la **Olimpiada de Química**, organizada por el Colegio de Químicos de Aragón y Navarra en colaboración con la Universidad Pública de Navarra y la Universidad de Navarra, han sido Laura Aguada Álvaro, del IES Benjamín de Tudela; Iñaki Ortiz de Landázuri Pascal, del IES Basoko, de Pamplona; y José Javier Imas González, del colegio Santa Teresa, de Pamplona, quien, además, han obtenido la medalla de bronce en la fase nacional del certamen.

En la **Olimpiada de Física**, celebrada en la UPNA, los tres primeros clasificados han sido David Elizondo Martínez, del colegio Santa María la Real, de Sarriguren (Egüés); Fermín Mallor Franco, del colegio Luis Amigó, de Mutilva (Aranguren); y Juan Terrés Goena, del colegio Miravalles-El Redín, de Pamplona.

Por su parte, en la **Olimpiada de Geografía** de Navarra, organizada por el Colegio de Geógrafos, han resultado galardonados Ignacio Sánchez y Pérez de Ágreda, del colegio San Cernín, de Pamplona; José Enrique Arizón Salvador, del colegio San Ignacio, de Pamplona; y Ander Zabala García, del IES Plaza de la Cruz, de Pamplona.

En la **Olimpiada de Filosofía** se ha impuesto Iñaki Ortiz de Landázuri Pascal, del IES Basoko, de Pamplona, seguido, por este orden, por Inés Zugasti Asín, del IES Plaza de la Cruz, de Pamplona, y por Águeda Puy Alforja, también del IES Plaza de la Cruz.

En la **Olimpiada de Dibujo Técnico**, organizada por la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Navarra, el ganador ha sido Joseba Beroiz Sancho, del colegio San Ignacio, de Pamplona. En segundo lugar se ha clasificado Ana Fei Muñoz Mardones, del colegio Alcaste, de Logroño, y en tercera posición, Álvaro Pons Pelufo, del colegio Miravalles-El Redín, de Pamplona.

Finalmente, en la **Olimpiada de Dibujo Creativo**, organizada por la asociación artística Izpiritu Sortzailea-Espíritu Creativo, en colaboración con el Gobierno de Navarra y la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Navarra, los premiados han sido Tito Tadeo Ntutumu, del IES Plaza de la Cruz, de Pamplona; Arantza Alzueta Martínez, del colegio San Cernin, de Pamplona; y Sheyla Martín Royo, del IES Plaza de la Cruz, de Pamplona.

En la ceremonia de entrega han participado, además del consejero Iribas, el director general de Recursos Educativos, Iñigo Huarte; representantes de las entidades organizadoras; y directores de los centros, profesores y familiares de los alumnos premiados.